

Anfrage Fraktion Bürgerliche Mitte: Vermeidung von Namensverwechslungen bei der geplanten Umbenennung des „Zentrums für Gegenwartskunst“ in „Kunsthalle Augsburg“

Eingereicht am: 08.12.2025 15:05

Initiator: Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg

Beschlussvorschlag

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

laut Beschlussvorlage BSV/25/61741 ist vorgesehen, das „Zentrum für Gegenwartskunst“ im Glaspalast Augsburg in „Kunsthalle Augsburg“ umzubenennen

Da jedoch bereits eine „Kunsthalle Augsburg“ am Wittelsbacher Park besteht, bitten wir die Verwaltung um Beantwortung folgender Frage:

- Wie kann sichergestellt werden, dass es künftig nicht zu Verwechslungen – insbesondere bei Touristinnen und Touristen sowie ortsunkundigen Besucherinnen und Besuchern – zwischen den beiden Einrichtungen kommt?
- Welche Maßnahmen zur eindeutigen Differenzierung der beiden Standorte sind vorgesehen?

Sachverhalt

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

Keine

Einreicher: Frau Kleber, Petra